



## El presidente de la CHS mantiene una reunión con el alcalde de San Javier

**09.octubre.2025.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por la comisaria de aguas, Ana María Arenas, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de San Javier (Murcia), José Miguel Luengo Gallego, acompañado del edil de Urbanismo, Antonio Marcelo Martínez Torrecillas y técnicos municipales.

El presidente de la CHS ha explicado a los representantes municipales la situación administrativa en la que se encuentra el proyecto de la rambla de Cobatillas con la que se conseguirá minimizar y reducir el riesgo de inundaciones en el núcleo urbano de San Javier.

La reunión está dentro del compromiso adquirido por la Confederación de informar puntualmente al Consistorio de los avances producidos en este punto. Así, se ha puesto en conocimiento la clasificación de los diques por parte de la Dirección General del Agua (DGA) del Ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico (MITECO). Resuelta esta cuestión, la CHS ha asegurado que se va a avanzar con este proyecto de cara a su licitación por la DGA en los próximos meses.

Cabe señalar que la adecuación de la rambla de Cobatillas en San Javier está dentro del apdo. 4.1 Actuaciones de gestión de riesgos de inundaciones del Marco de Actuaciones Prioritarias para Recuperar el Mar Menor (MAPRMM) que impulsa el MITECO.

Además, el alcalde ha planteado otras actuaciones del municipio que inciden en el dominio público hidráulico como son el plan parcial "Tierras Nuevas" y el plan especial "Hacienda de Roda".

Desde la CHS han informado de los aspectos que competen a los técnicos del organismo de cuenca y que deberán ser vinculantes de cara a su cumplimiento por parte de los técnicos municipales y los promotores en el sentido de observar el cumplimiento del reglamento sobre Dominio Público Hidráulico, así como tener en cuenta, las salvedades que deban hacerse por haber ubicaciones afectadas por zonas de flujo preferente.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.